

vallées du clain

Ils ont déjà élu leur livre préféré

Mardi dernier, la médiathèque a accueilli 36 personnes chargées d'élire leur livre préféré dans le cadre du 14^e Prix des Lecteurs des Littératures européennes de Cognac, organisé en collaboration avec la bibliothèque départementale. Katia Bœuf, Danielle Brochet-Rougeon et Sandrine Thibout-Perron, respectivement bibliothécaires à Nouaillé-Maupertuis, Nieuil-l'Espoir et Smarves, ont proclamé les résultats. « L'enfant

qui mesurait le monde » de Metin Arditi l'a remporté avec 26 voix, « L'opticien de Lampedusa » d'Emma-Jane Kirby 18 voix, suivi par « Sur cette terre comme au ciel » de Davide Enia 13 voix et « Le huitième envoyé » de Renato Barreti? 12 voix. « Sens dessus-dessous » de Milena Agus comptait 6 voix et « Sols-tice » de José Carlos Llop 2 voix. Ces résultats ne concernent que le groupe de lecteurs

du réseau des bibliothèques des Vallées du Clain qui totalise 77 votants. De nombreux autres groupes sont constitués dans les 4 départements de l'ex-Région Poitou-Charentes. Les résultats définitifs seront communiqués le samedi 18 novembre à Cognac lors de la remise du prix, en présence des auteurs en lice. La communauté de communes des Vallées du Clain organise à cette occasion un déplacement en bus.



Le dépouillement des votes.

Renseignements sur bibliotheques-valleesduclain.departement86.fr